

Genuss im Rudel

Weinwölfe. Sie haben sich zusammengetan, um den besten Rebensäften zu frönen. 20 Mitglieder zählt der Amstettner Weinfreundeclub bis jetzt.

Wölfe setzen mit Vorliebe ihr sensorisches Organ ein und genießen im Rudel. In einer kleinen Runde wurde die Idee eines Weinclubs geboren, bei der auch Weinberater Wolfgang Kienbacher dabei war. Beim philosophischen Gespräch neben ein paar guten Achterl fanden der heutige Obmann Jürgen Nobis und sein "bester Weinfreund" Roland die Idee zum Namen.

Weinwissen, Weingenuss und Weinbruderschaft, die Geselligkeit, sind die drei Säulen des Clubs. Seit Oktober gibt es die Weinwölfe nun.

DAC im Burgenland

20 Mitglieder zählt die junge Weinbruderschaft derzeit. Zum Thema "DAC im Burgenland" trafen sie sich kürzlich im Stadthotel Gürtler. Wolfgang Kienbacher sprach über die Theorie. Neben den Mitgliedern waren auch Gäste gekommen. Auch aus Kirchdorf an der Krems. "Ich kenne nichts Vergleichbares in unserer Gegend, ich finde es wirklich super", sagte Keramikkünstlerin Ulrike Stürmer, die auch ihre Kunst passend zum Weingenuss vorstellte.

Goethe trank täglich eine Flasche Wein, um seine Offenheit zu erhöhen. Regelmäßiges Weintrinken soll erwiesenermaßen dazu beitragen, die geistige Frische

»Wenn man aufpasst, kann man den Sand zwischen den Zähnen spüren!«

zu erhalten, erfuhren die Zuhörer neben Wissenswertem über DAC Burgenland.

Bei den Verkostungen hatte man Bisquit und Apfel, den Geschmack von Schokolade am Gaumen. Lange Abgän-



ge. Erdig oder buttrig. "Wenn man aufpasst, kann man den Sand zwischen den Zähnen spüren", lud Roland Aichinger zur Sinnesreise ein. Bei einem exzellenten Wein ist auch der Boden im Abgang zu erahnen.

Nächstes Mal: Bio-Weine

Alle zwei Monate findet ein Weinwölfe-Abend statt, immer unter einem anderen Thema. Das nächste Mal wird Jürgen Nobis über Bio-Weine sprechen. 2012 absolvierte er die Jungsommelierprüfung. Seit kurzem ist er auch Geschäftsführer von Wein&Co in Amstetten.

Eine bunte und spezielle Auswahl an Weinen ist garantiert. Unter den Mitgliedern findet sich beispielsweise auch die Geschäftsführerin von vinogina – eine feine Vinothek in Ybbs –, Regina Bernhard. Je nach Thema ist der Votragende auch für den Einkauf zuständig. Auf bis zu 50 Mitglieder kann der Club noch wachsen.

Am Ende des Abends über DAC Burgenland hatte jeder seinen Favoriten gefunden. "Knochentrockener Abend" lautete das heitere Resümee auf einem der Tische. Unterstrichener Maßen natürlich auf den Restzucker bezogen.

julia büringer

info| Einschreibgebühr € 30, € 78 Mitgliedsbeitrag pro Jahr, www.weinwoelfe.at

momag 318 | februar 2014